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con el desarrollo de 
En una emotiva y so- 

lemne ceremonia se realizó el 
viernes pasado la sesión extraor- 
dinaria del Concejo Municipal 
2024-2028 de San Fernando, en 
que juraron el reclecto Alcalde 
Pablo Silva Pérez y los conceja- 
les Matías Álvarez, Marta Cádiz, 
María José Alemán, Cristián Cal- 
derón, Juan Sebastián Muñoz y 
Paz Rodríguez. 

En el Teatro Municipal 
se dio lectura a la sentencia del 
Tribunal Electoral Regional y al 
Acta de Proclamación para las 
autoridades, en que destaca la pa- 
ridad de género. 

En su discurso, el jefe 
comunal se comprometió a seguir 
trabajando por el desarrollo eco- 
nómico de la comuna y el bien- 
estar de la comunidad, haciendo 
hincapié en temas fundamentales 
como la seguridad pública, y sa- 
car adelante proyectos de infraes- 
tructura para recuperar el sitial 
que le corresponde a San Fernan- 
do como capital de Colchagua. 

De igual modo Silva 
sostuvo que aún quedan una serie 
de iniciativas pendientes y de allí 
el desafío de trabajar por todos los 
vecinos y vecinas, tanto del sector 
urbano como rural (..) “quere- 
mos entregar a los sanfernandi- 
nos una comuna con un futuro 
mejor, teniendo en cuenta a las 
nuevas generaciones y la respon- 
sabilidad de lo que significa tener 
una administración enfocada en 
la buena gestión y transparente”. 

“Hoy día San Fernando 
es diferente, estamos mucho más 
adelantados que hace tres años y 
medio, y en esta etapa esperamos 
consolidar muchos proyectos que 
son necesarios para la comuna”, 
dijo la autoridad. 

El alcalde enfatizó su 
compromiso de seguir trabajando 
con la misma fuerza y dedicación 
junto al nuevo Concejo Muni- 
cipal. “Este acto republicano da 
inicio a un nuevo periodo para 
San Fernando, y no tengo dudas 
de que vamos a seguir trabajando 
con la misma energía junto a este 
grupo de concejales que inician 
su labor”. 

Silva destacó asimismo 
la importancia de continuar avan- 
zando en proyectos clave para la 
comunidad, señalando la nece- 
sidad de un nuevo cementerio y 
el avance de varios proyectos en 
diseño, como una nueva feria de 
abasto y un parque inundable. 
“Necesitamos mejorar nuestro 
parque y la media luna, así como 
distintos sectores de la comuna. 
Estamos preparando un proyecto 
de largo plazo para potenciar el 
desarrollo turístico del cajón cor- 
dillerano comenzando desde San 
Fernando”, agregó. 

La actividad contó con 
la presencia la delegada provin- 
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“Estamos comprometidos 
San Fernando” 

cial, Marta Pizarro; los senadores 
Javier Macaya y Juan Luis Castro; 
los diputados Eduardo Cornejo y 
Carla Morales; el core Mauricio 
Donoso, miembros del Cosoc, 
dirigentes de juntas de vecinos y 
de clubes de adultos mayores, y 
representantes del Ejército, Cara- 
bineros y la PDI. 

REACCIONES | 
El concejal Matías Ál- 

varez reafirmó el compromiso 
de los concejales en su labor de 
fiscalización y apoyo a la gestión 
municipal, enfatizando que estas 
funciones están establecidas por 
ley. “Nuestro deber es fiscalizar, 
normar y resolver en beneficio de 
la comunidad”. 

Destacó asimismo la 
importancia de un trabajo con- 
junto con el jefe comunal, siem 
pre que los proyectos presentados 
estén orientados al bienestar de 
los vecinos. “El apoyo a la gestión 
municipal es fundamental, pero 
también es nuestro deber asegu- 
rarnos de que se actúe en el mejor 
interés de la comunidad. La fisca- 
lización es esencial para que las 
decisiones se tomen de manera 
transparente y eficiente”. 

Álvarez enfatizó que 
“estamos aquí para asegurar que 
las cosas se hagan bien y que cada 
decisión beneficie a nuestros ve- 
cinos”. 

En tanto, la concejala 
Marta Cádiz expresó su firme 
compromiso con la comunidad, 
resaltando la importancia de la 
instalación del nuevo Concejo 
Municipal que renueve las fuer- 
zas y el compromiso hacia el de- 
sarrollo de la comuna. “Amamos 
nuestra comuna y queremos que 
cada día sea más grande y más 
desarrollada, logrando el privile- 
gio que merecemos todos los ve- 
cinos”, 

Enfatizó que trabajará 
para que la capital de Colcha- 
gua avance hacia un futuro más 
próspero, aduciendo que “mi 
compromiso es con mi comuna 
y con cada uno de sus habitantes. 
Juntos avanzaremos firmemen- 

te para que nunca más tengamos 

días oscuros”. Cádiz invitó a la 
comunidad a unirse en este es- 
fuerzo colectivo para construir un 
San Fernando mejor, donde cada 
proyecto sea un paso hacia el pro- 
greso y el bienestar de todos. 

En sintonía con lo ante- 
rior, la concejala María José Ale- 
mán destacó la importancia de 
la unidad y el gesto republicano 
reflejado en la reciente ceremonia 
de traspaso de funciones. “Fue 
un evento muy bonito, donde se 
evidenció la cohesión y el apoyo 
de los concejales salientes hacia 
quienes asumimos este nuevo de- 
safío”. 

Añadió que San Fernan- 
do enfrenta numerosos desafíos y 
que es vital trabajar en conjunto. 
“Desde hoy, debemos comenzar 
a coordinarnos en reuniones con 
las juntas de vecinos y el muni- 
cipio para fortalecer nuestro San 
Fernando, siempre promoviendo 
el respeto y la unidad en cada ac- 
ción que emprendamos”. 

Otra visión entregó el 
concejal Cristián Calderón, quien 
expresó su agradecimiento a los 
vecinos y vecinas de la comuna 
que depositaron su confianza al 
elegirlo como su representante en 
el Concejo Municipal. “Mi com- 
promiso es siempre el mismo: 
estar al servicio de la comunidad 
y trabajar incansablemente para 
mejorar la calidad de vida de to- 
dos. Es fundamental llegar a esos 
rincones de nuestra comuna don- 
de muchas veces los problemas 
son invisibles para otros. Estoy 
aquí para escuchar y actuar en 
beneficio de aquellos vecinos que 
se sienten golpeados y desatendi- 
dos”, afirmó. 

En una proyección, 
Calderón se mostró optimista al 
sostener que “en estos próximos 
cuatro años, trabajaremos juntos 
para que San Fernando crezca. 
Estoy comprometido a hacer lo 
mejor para nuestra comunidad y a 
llevar adelante los proyectos que 
beneficien a todos”. 

El concejal Juan Se- 
bastián Muñoz expresó su com- 
promiso a desarrollar un trabajo 
pulcro y transparente, enfocado 

   

en las necesidades de los ciuda- 
danos más vulnerables. “Nuestra 
labor estará centrada en priorizar 
a quienes más lo necesitan, ase- 
gurando que nadie quede atrás en 
el desarrollo de nuestra comuna”. 

“San Fernando posee un 
gran potencial que es necesario 
desarrollar. Continuaremos con el 
trabajo que se ha venido realizan- 
do junto a mis colegas concejales, 
pero siempre poniendo a San Fer- 
nando en primer lugar, más allá 
de cualquier ideal político”, apun- 
tó al señalar que su enfoque abar- 
ca diversas áreas: “Por la gente, 
por el deporte, por la cultura; este 
es nuestro compromiso y nuestra 
misión para San Fernando. Que- 
remos crear un entorno donde to- 

dos los ciudadanos puedan pros- 
perar y sentirse incluidos”. 

La concejala Paz Ro- 
dríguez se mostró entusiasmada 
al asumir su cargo, resaltando 
que en un hecho histórico para 
la comuna “es la primera vez que 
tenemos un concejo totalmen- 
e paritario, compuesto por tres 
mujeres y tres hombres (-..) todos 
profundamente comprometidos 
con nuestros vecinos y vecinas de 
San Fernando”. 

Rodríguez agradeció el 
apoyo recibido en las urnas, que 
la ha llevado a ocupar este im- 
portante puesto. “Quiero agrade- 
cer a todos quienes confiaron en 
nosotros; su voto es un respaldo 
a muestro compromiso con la co- 
munidad y a la diversidad que re- 
presentamos”. 

Asimismo, planteó la 
necesidad de trabajar en equipo y 
enfatizó la importancia de la cola- 
boración y la inclusión en la toma 
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de decisiones que impactan a la 
ciudad. “Estamos aquí para es- 
cuchar y atender las necesidades 
de nuestros ciudadanos, y juntos, 
construiremos un San Fernando 
más justo y equitativo”. 

Én sintonía con las ex- 
posiciones de los ediles, la dele- 
gada provincial Marta Pizarro 
destacó la importancia de la co- 
laboración entre las distintas au- 
toridades y el compromiso de tra- 
bajar en conjunto por el desarrollo 
de la comuna. “Hoy estamos si- 
tuados en la capital provincial, 
descándole todo el éxito del mun- 
do al alcalde y al nuevo cuerpo de 
concejales, que por primera vez 
cuenta con tres concejalas en la 
comuna. Esto es un avance signi- 
ficativo hacia una representación 
más inclusiva”. Hizo hincapié en 
el trabajo mancomunado en bene- 
ficio de la comunidad. 

De igual modo el dipu- 
tado Eduardo Cornejo destacó 
el compromiso del alcalde Pablo 
Silva Pérez en abordar los de- 
safíos que enfrenta la comuna. 
“Hoy hemos sido testigos de una 
impecable ceremonia de instala- 
ción del nuevo Concejo Munici- 
pal. En palabras del alcalde Pablo 
Silva, hemos podido conocer lo 
que ha sido esta primera etapa de 
la administración, que tuvo que 
enfrentar graves y profundos pro- 
blemas que afecian a nuestra co- 
muna de San Fernando”, comentó 
el legislador. 

El. próximo Concejo 
Municipal sesionará en el Edificio 
Consistorial a las 1530 horas del 
próximo martes 10 de diciembre. 
La sesión será transmitida por las 
redes sociales del munici 
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